

おおはらコミュニティスクールだより



11月

家庭科ミシン学習ナップサック作り 5年生

丁寧にしつけ縫いをした後、初めてのミシンに緊張しながらも、頑張って取り組みました。最後には、出来上がったナップサックにアイロンで名前を付けて完成。11月のフローティングスクールにもっていく準備が整いました。他の学校と交流しますが、他の人のナップサックと間違えることなく活用できます。5時間にわたり、CSの皆さんにお世話になりました。



ルネス学園の学生と体育の授業 3年生・6年生

3年生は、キックベースボール、6年生はバスケットボールを学生さんたちと楽しく学習することができました。基本から教えていただき、その後の授業につながりました。学生さんからは、「僕たちも小学生の時、こんなに楽しく学習できたらよかったなあ」との声も。



家庭科ミシン学習エフロン作り 6年生

6年生は、5年生のナップサックに続いて2度目のミシン学習。やはり2度目とあって昨年より、ずっと上手にミシンを扱うことができました。



図書ボランティア



子どもたちも沢山の行事などがあり、なかなか昼休みに図書室に足を運ぶのが難しいですが、図書室に来てくれた子どもたち一人ひとりを見てくださっています。読み聞かせで本に向かう機会をつくっていただき、本当にありがとうございます。

また、図書室がほっとできる場所になるようにと掲示物をはじめ工夫してくさっています。

音楽ピア / 伴奏 6年生

11月の音楽会のために、ピアノ伴奏をお願いしました。練習にも来ていただき、もちろん本番もお世話になります。

子どもたちも初めての生演奏に負けじと、よく声が出ていました。本番が楽しみです。



11月ももいだくさん

11月は、草引きボランティアからはじまり、図書ボランティア、音楽会、まちたんけん（1年生・3年生）、名人に学ぶ「茶道・華道・絵手紙・日本舞踊・縄細工・フラダンス」（3年生）、キックベースボール（4年生）、持久走練習・持久走大会など、CSのみなさんにお世話になり活動します。ご家庭はもちろん、地域のみなさんも子どもたちを見守ってあげてください。11月27日（水）は、持久走大会です。大久保・大原上田・神地先を走ります。

「けやき」の今

最近の「けやき」ですが、葉や枝の様子を見ていると元気がありません。そんな折、幹の間に元気な新芽を見つけました。「やったー、復活だ！！」と昨年の養生作業の成果が現れたと喜んだのですが、よく見るとそれは新芽ではなく、別の植物が寄生したものでした。「がっかり！！」でも、「けやき」は一生懸命生きようとしています。

今年度から発足した「けやきと緑を守る会」では、「けやき」の苗木を植樹することにしました。4年生と一緒に11月28日に植樹を考えています。

